



Erasmus+ sport
ÉGALITÉ, MIXITÉ, INTÉGRATION PAR LE SPORT



FICHE TECHNIQUE

Basket en fauteuil

Wheelchair basketball

<i>Français</i>	<i>Anglais</i>
<p>Description / histoire</p> <p>Sport collectif placé sous l'égide de l'IWBF (Fédération Internationale), le basket fauteuil est à l'origine du développement du Handisport dans le monde (1948). Longtemps seul sport collectif pouvant être pratiqué en fauteuil manuel, tout en conservant un côté spectaculaire, le basket fauteuil attire de nombreux adeptes, plusieurs milliers dans le monde.</p>	<p>Description / history</p> <p>Wheelchair basketball is a team sport whose governing body is the WBF (International Federation). It was at the root of the development of sports for the disabled in the world (1948). For a long time wheelchair basketball was the only team sport to be practised in a manual wheelchair, whilst still keeping its thrilling side. This sport attracts thousands of enthusiasts throughout the world.</p>
<p>Terrain / aire du jeu</p> <p>Sport pratiqué en salle sur un terrain strictement identique aux terrains de basket règlementés.</p> <p>En loisir il peut être pratiqué à l'extérieur type bitume ou synthétique, les fauteuils étant néanmoins plus fragiles et moins performants sur ces surfaces.</p>	<p>Where?</p> <p>This sport is practised on a court completely identical to regulated basketball courts.</p> <p>As a leisure activity, it can be practised outside on asphalt or synthetic surfaces, but wheelchairs are more fragile and less reliable on these surfaces.</p>
<p>Matériel / équipement</p> <p>L'adaptation principale est le fauteuil de basket qui se caractérise par des roues carrossées, une moustache de protection (par choc) et une roue anti bascule à l'arrière. A haut niveau ils sont faits sur mesure afin d'être le prolongement du corps de l'athlète lui permettant la plus efficace des manipulations. (prix entre 3500 et 6500 euros)</p>	<p>Equipment</p> <p>The main way a wheelchair is adapted for basketball is by wheels that slant inward, a bumper and a back wheel to avoid tipping over. For top-level sport, they are made to measure in order to be the extension of the athlete's body, thus allowing him to move as effectively as possible (price between 3,500 and 6,500 Euros).</p>
<p>Règlement / temps du jeu</p> <p>La reprise de balle est autorisée mais le marché n'est pas autorisé (2 poussées de roue autorisées entre chaque dribble). Les contacts avec l'adversaire sont autorisés dans la limite où ils ne nuisent pas à l'intégrité physique. Le fauteuil est considéré comme une partie intégrante du joueur. Afin de privilégier la pratique de tous une cotation est</p>	<p>Rules</p> <p>Players are allowed to resume dribbling after stopping but travelling is not allowed (players can push their wheels twice between each dribble). Players are allowed to make physical contact with their opponents but without causing any physical harm. The wheelchair is considered to be an integral part of the player. So that everyone can</p>



Erasmus+ *sport*
ÉGALITÉ, MIXITÉ, INTÉGRATION PAR LE SPORT

attribuée à l'athlète en fonction de son degré de handicap (de 0,5 à 5) et un certain nombre de points ne doit pas être dépassé pour les 5 joueurs sur le terrain.	play, a rating according to the degree of disability (from 0.5 to 5) is given to each athlete and a certain number of points must not be exceeded for the 5 players playing at any one time.
Plus d'informations / liens	More information / links
Commission France Basket : http://www.handisport.org/les-29-sports/basket-ball/ Fédération Internationale : http://iwbf.org/	France Basketball Commission : http://www.handisport.org/les-29-sports/basket-ball/ International Federation : http://iwbf.org/